

Rudi Motivasi Mahasiswa Baru Politeknik Negeri Batam

Zulfahmi - BATAM.XPRESS.CO.ID

Aug 16, 2022 - 10:22



BATAM - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi memberikan motivasi kepada para mahasiswa baru Politeknik Negeri Batam.

Motivasi dan semangat itu disampaikan Rudi saat ikut serta menyambut mahasiswa baru. Rudi didampingi Sekda Kota Batam Jefridin Hamid, Asisten Pemerintahan dan Kesra Yusfa Hendri, Kepala Dinas Bina Marga dan SDA

Yusmasnur dan Kepala Biro Humas, Promosi dan Protokol Ariastuty Sirait.

Dijelaskannya bahwa persaingan ke depan pasti akan semakin ketat, karena itu untuk dapat bersaing maka kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) harus terus ditingkatkan.

"Anak-anak muda seperti kalian (mahasiswa) harus mempersiapkan diri sebaik mungkin," kata Rudi, Selasa (16/8/2022).

Saat ini Pemko Batam dan BP Batam tengah gencar melakukan pembangunan infrastruktur. Semua itu dilakukan untuk menjadikan Batam ke depan sebagai kota yang maju dan modern.

Adapun sejumlah proyek yang saat ini tengah dikerjakan di antaranya seperti revitalisasi Bandara Internasional Hang Nadim Batam. Termasuk pembangunan terminal II.

"Target kami tahun 2024 selesai dibangun. Karena itu kalian harus siap apa yang akan harus dilakukan," katanya.

Jangan sampai kata Rudi, setelah Batam maju dan semua pembangunan selesai baru mulai berfikir akan melakukan apa. Itu sebabnya dirinya berharap bisa mempersiapkan diri sebaik mungkin mulai dari sekarang.

"Selain bandara, kita juga akan terus membangun infrastruktur jalan-jalan utama. Sepanjang jalan Bandara sampai Laluan Manadani akan kita lebarkan," katanya.

Rudi juga mengatakan sepanjang jalan utama tersebut juga akan ditanami pohon jati emas. Karena itu pihaknya juga mengajak para mahasiswa untuk dapat ikut berpartisipasi dalam penanaman pohon.

"Kemudian, selain itu kami juga tengah melakukan pembangunan Pelabuhan Batuampar. Saya ingin ke depan pelabuhan dan bandara kita ini jadi hub logistik," katanya.

Dalam kesempatan itu, Rudi atas nama Pemko Batam juga melakukan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) dengan Polteknik Negeri Batam tentang Pembangunan Daerah di Bidang Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Sumber Daya Manusia.

Kemudian, Rudi juga menyempatkan diri untuk berdialog langsung yang diikuti 600 mahasiswa baru angkatan 2022.